

La fábrica de Ercros en Cerdanyola recibe a investigadores internacionales del proyecto Recycles



La fábrica de Ercros en Cerdanyola ha recibido a un grupo de 15 investigadores internacionales como parte del proyecto Recycles, liderado por la Universidad Autónoma de Barcelona y coordinado por la empresa de tecnologías ambientales, Aeris. El propósito de la visita fue conocer las instalaciones del tratamiento de gases.

El proyecto Recycles fomenta la colaboración internacional en la investigación para mejorar la comprensión y la eficiencia en diversos aspectos relacionados con procesos biológicos, tratamiento integrado de efluentes y recuperación de recursos.

Para más información de la fábrica de Cerdanyola [haga clic aquí](#).

Cerdanyola, 30 de enero de 2024